

# Esencias Británicas

---



EUROPA | PREMIUM®

# 15 DÍAS ESENCIAS BRITÁNICAS

## **Día 01 Jueves / México – Londres**

Salida en vuelo intercontinental con destino a Londres.

## **Día 02 Viernes / Londres**

Llegada a Londres y alojamiento (el traslado al hotel no está incluido).

## **Día 03 Sábado / Londres**

Desayuno en el hotel y visita panorámica de la vibrante y cosmopolita Londres, recorriendo puntos tan interesantes como el Big Ben, la Abadía de Westminster, el London Eye, el Palacio de Buckingham y ver el famoso cambio de guardia (siempre que opere). Continuamos la visita por los barrios de Westminster, Kensington, Mayfair y West End, famosa zona de teatros y restaurantes y las plazas de Trafalgar Square y Piccadilly Circus. Continuamos la visita a la Casa Bridgerton, conocida como „Hunters House“, es una experiencia inmersiva que permite a los fanáticos de la exitosa serie de Netflix, Bridgerton, sumergirse en el opulento mundo de la alta sociedad londinense de la Regencia. Esta magnífica casa, situada en un entorno pintoresco y cargada de historia, se ha convertido en un punto de peregrinaje para los seguidores de la serie, ansiosos por explorar los mismos espacios donde se desarrollaron las intrigantes tramas de la familia Bridgerton. Al llegar a la Hunters House, los visitantes son recibidos por una fachada imponente que evoca el esplendor de una era pasada. El recorrido comienza en el gran vestíbulo, un espacio majestuoso adornado con candelabros de cristal y retratos de la familia Bridgerton. Una de las paradas más destacadas es el salón de baile, un espacio amplio y luminoso que ha sido escenario de muchos de los momentos más memorables de Bridgerton. Tarde libre para disfrutar la ciudad y alojamiento en Londres.

## **Día 04 Domingo / Londres**

Desayuno y salida hacia el Castillo de Windsor, uno de los monumentos más célebres del Reino Unido y una de las residencias oficiales de la familia real. Localizado en el condado de Berkshire, en el valle del Támesis ofrece una de las estampas más bonitas que podemos ver en los alrededores de Londres. Con la impresionante Capilla de San Jorge, lugar de entierro de Enrique VIII y la increíble ornamentada Casa de Muñecas de Queen Mary. Regreso al centro de la ciudad. Tiempo libre. Alojamiento.



### **Día 05 Domingo / Viena - Budapest**

Desayuno y salida en autocar hacia Hungría, llegando a Budapest a medio día. Almuerzo en el hotel. Por la tarde visita de esta ciudad considerada como La Perla a Orillas de Danubio. Budapest está dividida en dos partes: «Buda» donde se encuentra el casco antiguo, las embajadas y las residencias de la alta sociedad y «Pest» donde se encuentra la mayor parte de la hotelería y los comercios. El primer día visitaremos Pest con la Plaza de los Héroes, donde se encuentra el Monumento al Milenio. En su base están las figuras de los siete conquistadores con su líder Árpád. Continuaremos por la calle Andrassy que es Patrimonio de la Humanidad. Aquí se encuentra el edificio más importante del bulevar, la Ópera Estatal de Hungría, diseñada por Miklós Ybl. También veremos el Museo de la Casa del Terror, la Universidad de Bellas Artes de Hungría, el Museo en Memoria de Franz Liszt etc. Por debajo del bulevar pasa el segundo metro más antiguo de Europa y sus elegantes estaciones son populares entre locales y extranjeros. También veremos el edificio del Parlamento húngaro. Un edificio emblemático situado a orillas del Danubio es la sede del poder legislativo y guardián de la Santa Corona húngara. También veremos la Basílica de San Esteban, uno de los edificios más bellos de la capital. Finalmente, continuaremos hacia el Mercado para observar la calle peatonal Vaci y la arquitectura del edificio del Mercado Municipal. Después de la visita, regreso al hotel. Alojamiento.

### **Día 06 Lunes / Budapest**

Desayuno y visita de la otra parte de Budapest. «Buda» donde se encuentra el Bastión de los Pescadores y la Iglesia de Matías. Después vamos por la calle peatonal hacia el edificio del Gran Mercado, que ofrece la mayor y la más rica selección tanto en verduras y frutas frescas como en artesanía típica o productos famosos de Hungría como el pimentón, el vino Tokaji, aguardientes y especias. Almuerzo en un restaurante típico y regreso al hotel.

### **Día 07 Martes / Budapest - Praga**

Desayuno y salida hacia Praga pasando por Bratislava, capital de Eslovaquia. Almuerzo y tiempo libre para pasear por el casco antiguo. Continuación a Praga y alojamiento. Por la tarde haremos un inolvidable paseo recorriendo el camino que los reyes en época medieval hacían después de su coronación en la Catedral de San Vito. Les enseñaremos las vistas más hermosas de la ciudad y conoceremos los núcleos más antiguos de Praga.

### **Día 08 Miércoles / Praga**

Desayuno y visita de la ciudad. La visita comienza en el barrio del Castillo Hradcany con los interiores de la catedral de san Vito, el Castillo de Praga y el callejón de Oro. Después de un paseo por los diferentes patios del castillo, visitaremos la Ciudad Pequeña bajando por la calle Nerudova con las hermosas casas y sus antiguos símbolos. Pasaremos por la Iglesia de San Nicolás y nos dirigiremos al Puente Carlos que une la Ciudad Pequeña con la Ciudad Vieja y gozaremos desde el puente de hermosas vistas. Caminaremos por la calle Karlova, hasta llegar a la Plaza de la Ciudad Vieja con su reloj astronómico, la iglesia gótica de la Virgen de Tyn el monumento a Jan Hus, después nos dirigiremos a la ciudad Nueva donde termina la visita. Almuerzo en una cervecería típica incl. medio litro de cerveza. A continuación, visita de la Iglesia de Loreto, uno de los santuarios más visitados de toda Bohemia que alberga en su interior la Cámara del Tesoro, cuya gran joya es el Sol de Praga, una obra de orfebrería de incalculable valor. Proseguimos hacia la Iglesia de San Nicolás y el famoso Niño Jesús de Praga. Alojamiento.

### **Día 09 Jueves / Praga**

Desayuno y alojamiento en Praga. Excursión a Karlovy Vary, el clásico balneario de la antigua monarquía Austro-Húngara. Almuerzo en un restaurante típico.

### **Día 10 Viernes / Praga - Berlín**

Desayuno y salida hacia Dresde, una de las ciudades más bellas de Alemania situada a orillas del río Elba llamada también la «Flores del Elba». Sufrió grandes daños por el bombardeo aunque hoy en día ha recuperado su antigua belleza arquitectónica. Es digno de mencionar la joya barroca del Zwinger, la Ópera de Semper y la Iglesia de la Corte. Almuerzo en Dresde y continuación del recorrido hacia Berlín.

### **Día 11 Sábado / Berlín**

Desayuno y visita panorámica de la ciudad donde destacan las famosas avenidas de Kurfürstendamm, Unter den Linden, la Puerta de Brandenburgo, símbolo de la unidad alemana, la Plaza de Alejandro y la Universidad de Humboldt y el Museo de Pérgamo. Al finalizar la visita les ofrecemos un paseo en barco por el río Spree, la mejor forma de admirar esta bonita ciudad y sus hermosos edificios y puentes. Tarde libre para actividades personales. Almuerzo. Alojamiento.

### **Día 12 Domingo / Berlín - México**

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso.



## El Viaje Incluye:

- Estancia en régimen de alojamiento y desayuno buffet.
- Bus de lujo durante todo el recorrido.
- Traslados de llegada y salida.
- Guía acompañante profesional durante el recorrido en bus, independientemente del número de pasajeros.
- Seguro turístico.

## No Incluye:

- Avión viaje redondo saliendo de la ciudad de México.
- Alimentos no especificados.
- Lo que no esté mencionado en “El viaje incluye”.

## Notas Importantes:

- Para este viaje no se requiere Visa norteamericana.
- Precios por persona en base al tipo de habitación, sujetos a disponibilidad.
- Precios en dólares americanos pagaderos al tipo de cambio del día de pago.
- Es responsabilidad del pasajero contar con pasaporte con vigencia mínima de 06 meses al momento de realizar el viaje.
- Precio sujetos a cambios sin previo aviso en disponibilidad y/o temporada, hasta el momento de la confirmación.
- Actividades que se mencionen como opcionales tienen costo adicional.
- Considera precio de menor a partir de 2 y hasta 11 años.
- Con 12 años cumplidos pagará con precio de Adulto.

